1/32/324

Vorlagen-Nummer **0663/2015**

Mitteilung

öffentlicher Teil

| Gremium | Datum |
|----------------------------------|------------|
| Bezirksvertretung 6 (Chorweiler) | 12.03.2015 |

Missachtungen von Geschwindigkeitsbegrenzungen in den Ortsteilen Köln-Esch und Auweiler

Die CDU-Fraktion der Bezirksvertretung Chorweiler hat auf erhebliche Missachtungen der Geschwindigkeitsbegrenzungen in den Ortsteilen Esch und Auweiler hingewiesen und die Aufnahme der Thematik auf die Tagesordnung der BV 6 am 18.12.2014 beantragt.

Die BV Chorweiler wurde in ihrer Sitzung am 18.12.2014 (TOP 8.3.5) über bestehende Messstellen zur mobilen Geschwindigkeitskontrolle in Esch/Auweiler informiert und die Überprüfung zur Einrichtung weiterer Messstelle wurde zugesagt.

Die BV hat auf den besonders kritischen Bereich "Ortseinfahrt Esch, Weilerstraße in Höhe Frohnhofstraße von Weiler kommend" hingewiesen und die Verwaltung beauftragt, in diesem Bereich neue Messstellen einzurichten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Bei der Überprüfung zur Einrichtung mobiler Messstellen an dem Knotenpunkt Weilerstraße/Frohnhofstraße wurde festgestellt, dass die Voraussetzungen für die Einrichtung leider nicht gegeben sind. Mit der Technik des Ordnungs- und Verkehrsdienst ist es aufgrund des ungeraden Fahrbahnverlaufs nicht möglich, gerichtlich anerkannte Messungen durchzuführen.

Die Polizei verfügt über technische Gerätschaften, mit denen sie Messungen durchführen kann und wurde daher schriftlich gebeten, mit ihrer Technik an dieser kritischen Stelle Geschwindigkeitskontrollen durchzuführen, um die Verkehrssicherheit zu verbessern. Es wurde darüber hinaus um Rückmeldung von Ergebnissen gebeten.

Nach vorliegender Rückmeldung wird die BV 6 in einer der folgenden Sitzungen über den Sachstand informiert.